
 

ПРИВЕТСТВИЕ В.Г. МАТЮХИНА 

участникам VII Международной научно-практической 

конференции "PKI – форум " 

Международная научно-практическая конференция «РКI – Форум» стала одной из 

важнейших площадок для обсуждения и выработки согласованных позиций, стратегий 

и тактик дальнейшего развития важнейшей составляющей информационного 

пространства – инфраструктуры доверия. За шесть предыдущих лет в работе 

конференции приняли участие более 2000 представителей удостоверяющих центров, 

федеральных и региональных органов власти, коммерческих структур, высших учебных 

заведений и общественных организаций. Международный статус конференции 

подтвержден участием представителей из стран Евросоюза, Содружества независимых 

государств, Шанхайской организации сотрудничества, юго-восточной Азии. 

Эта статистика сама по себе красноречива. Но, пожалуй, наиболее содержательные 

итоги конференции трудно измерить цифрами. Самое главное: форум действительно 

стал международной площадкой для выработки согласованных позиций науки, бизнеса 

и органов власти по проблемным вопросам развития и применения современных 

информационных технологий, инструментом продвижения научных идей и новых 

продуктов интеллектуальной деятельности на рынок технологий. 

Программа седьмой Международной конференции сформирована с учетом положений 

ежегодного Послания Президента Российской Федерации Д.А. Медведева Федеральному 

Собранию Российской Федерации, в котором развитие стратегических и 

информационных технологий определено приоритетной задачей. Программа 

конференции ориентирована на решение практических задач, в том числе обеспечения 

защиты персональных данных в государственных информационных системах. 

Характерной спецификой «PKI-Форум 2009» станет обсуждение конкретных позиций 

участников по инфраструктурным вопросам технологического обеспечения 

государственного заказа и проведения торгов в электронном виде, развитию 

технологий электронных аукционов и мониторинга проведения торгов в электронном 

виде с использованием ресурсов и сервисов общероссийского государственного 

информационного центра. 

Участников конференции ждут дискуссии по вопросам использования электронно-

цифровой подписи, развития сервисов инфраструктуры открытых ключей, массового 

внедрения социальных карт граждан, обеспечивающих получение в электронном виде 

государственных услуг и облегчающих участие в программах социального обеспечения. 

Уверен, что принятые по итогам конференции решения будут способствовать 

распространению и внедрению информационных технологий в Российской Федерации. 

Желаю участникам и гостям форума успешной и плодотворной работы в гостеприимном 

Санкт-Петербурге. 

 


